

2024-08-23

Llegará maquinaria para viaducto elevado sobre la Av. Morones Prieto

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://gamavision.com/noticias/llegara-maquinaria-para-viaducto-elevado-en-morones-prieto>

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda anunció que llegará la próxima semana a la entidad la maquinaria para iniciar la construcción del viaducto elevado sobre la avenida Morones Prieto.

García Sepúlveda informó que la primera fase de su edificación empezará a la altura de la calle Ayutla frente a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y se extenderá un total de 7 kilómetros desde la avenida Gonzalitos hasta Revolución. Según el mandatario estatal, los trabajos no afectarán la circulación sobre la vialidad ni el lecho del Río Santa Catarina.

El gobierno del estado aún no ha anunciado de manera oficial que empresa estará encargada de la obra financiada mediante una asociación público-privada.